

**Zeitschrift:** Le pays du dimanche  
**Herausgeber:** Le pays du dimanche  
**Band:** [8] (1905)  
**Heft:** 21

**Artikel:** L'Actualité  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-255244>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 14.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# L'ACTUALITE

Th. Delcassé, ministre des affaires étrangères, est né à Pamiers (Ariège), le 1er mars 1852, se fit recevoir licencié es-lettres et entra au journal «La République française», où

il traita les questions de politique étrangère. Ancien conseiller général de l'Ariège, il se porta comme candidat opportuniste aux élections générales du 22 septembre 1889 dans l'arrondissement de Foix, et fut élu. En 1894, il devint ministre des colonies. Ministre des affaires étrangères depuis 1896, M. Delcassé est auteur du traité anglo-français.



Comte de Selborne

**Comte de Selborne** le nouveau gouverneur de l'Afrique méridionale.

Notre gravure représente le premier Lord de l'Amirauté William Waldegrave Palmer, Comte de Selborne nommé gouverneur de l'Afrique méridionale en remplacement de Lord Milner qui a occupé ce poste pendant 8 ans. Le père du nouveau gouverneur était avocat et chancelier du ministre Gladstone. C'est la première fois dans les annales, que l'on voit un ministre remplir un poste dans les colonies. C'est un grand honneur que la mère-patrie vient de faire aux colonies sud-africaines.



Th. Delcassé

Nicolas Nicolaévitch est inspecteur général de la cavalerie. Ce grand-duc est fils d'un frère d'Alexandre II. Nicolas n'a jamais commandé devant l'ennemi et n'a pas eu jusqu'ici l'occasion de montrer ses qualités militaires, mais l'on vante sa décision et la sûreté, la précision, la lucidité avec lesquelles il sait improviser un jugement toujours justes sur les opérations qui viennent de se dérouler.



Grand-duc Nicolas Nicolaévitch



Les nouveaux automobiles-omnibus de Londres

**Les nouveaux automobiles-omnibus de Londres.**

Depuis quelque temps les grandes artères de Londres sont sillonnées de gros automobiles-omnibus pratiques, commodes et confortablement aménagés à l'intérieur, avec un éclairage luxueux. Des voitures semblables auraient un emploi tout trouvé non seulement chez nous, mais aussi dans la grande Ville-Lumière où l'on se sert encore dans certains quartiers d'omnibus à traction animale dont le confort laisse beaucoup à désirer.



Officiers russes à Matsuyama

Prisonniers russes à Matsuyama (île Shikoku)



A la gare Takahama